

# 2023年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

# たんぽぽこども園(甲州市)



参加園児数45名

2023/11/16木曜日 開催











## ~つっき~コーチから~

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです!

ひろ一いグラウンドの上でみんな協力して楽しそうに「コーチみてみて~」「難しいけど頑張る!」などの言葉が聞こえコーチはとてもうれしかったです。

全力でやること、元気よく楽しくやること、何事も諦めずチャレンジすることを約束し頑張っている姿には感激しました!

これからも仲間と協力し楽しんでいってもらいたいです! またみんなとサッカーできる日を楽しみにしてます!!



### ~平山先生から~

待つ姿勢や体操など {石になる」「バナナになる」などわかりやすく伝えられていて、子どもたちも真似しやすかったと感じました。また、あえて勝ち負けを作ることで様々な気持ちを持ち、育ませていく意図があると知れたことや諦めないきもちの大切さを実感できて良かったです。

~岡野先生~

10月に行われる予定だったサッカー教室が無くなってしまい子どもたちも残念がっていたので11月に改めて行ってくれ良かった。

クラスにサッカークラブに通っている男の子たちもいるのでとても やる気が見られ良い機会だと思った。サッカー教室が終わってから もボールを出して上に投げてキャッチしたりロケットポーズで止ま るなどツッキーコーチから教えてもらったことを子どもたち自ら楽しんで行っています。楽しくサッカーに触れられてよかったと思います。ありがとうございます。

#### ~河野先生~

男の子に特にサッカーやボールを使った遊びに興味を持っている子が多くいて、今回のサッカー教室でより深まり、女の子もサッカーを楽しむ姿も見られるようになりました。内容を子どもたちの分りやすい言葉で引きつけてい私たちも勉強になりました。またこれからチームに分かれてサッカーを楽しんだり、積極的に体を動かしていく機会を作っていけたらと思います。





キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

- 般社団法人山梨県サッカー協会